

春の全国交通安全運動
2021年4月6日(火)～15日(木)
＜4月10日は、交通事故死ゼロを目指す日＞

運送業の労災、とにかく多い、「転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

交通事故を起さない・遭わないために

- 眠気を感じたり、疲れを感じたら、道の駅やコンビニの駐車場で休憩をとりましょう
- 疲れている自覚がなくても長時間運転する時は、2時間毎に休憩をとりましょう
- いつもの慣れた道路こそ油断禁物！
- いつ危険な状況が起こるかわかりません
- 「かも知れない運転」を心がけ、目的地まで緊張感を持った運転を心がけましょう

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

**早朝5時 トラックにはねられ
歩行者の男性死亡**

◇早朝で交通量が少なくても、道路を横断する歩行者がいるかもしれません！◇

2021/3/31(水) 11:58

31日午前5時ごろ、岡山県の国道で、歩行者の男性(72)が、男性(38)が運転するトラックにはねられ、頭などを強く打ち死亡した。警察によると、現場は片側1車線の見通しの良い直線。付近に街灯はあったが、薄暗かったという。

夜7時 国道 自転車の男性

後ろから来た軽乗用車にはねられ、
頭の骨を折り、意識不明の重体

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/3/31(水) 12:15

30日午後7時20分ごろ、富山県の国道で、自転車に乗っていた男性(77)が、後ろから走ってきた軽自動車にはねられ、頭の骨を折り意識不明の重体となっています。現場は片側1車線の直線道路で、警察は軽自動車を運転していた女性容疑者(26)を現行犯逮捕し、事故の原因を調べています。

カーブ はみ出し トラックと正面衝突

軽乗用車の2人死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇
◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

2021/3/30(火) 7:48

29日午後3時頃、茨城県で、軽乗用車と大型トラックが正面衝突する事故がありました。警察によりますと、この事故で、軽乗用車を運転していた50歳くらいの男性と60歳くらいの女性が意識不明の状態です。現場は片側1車線のカーブで、警察は、事故の目撃情報などから、軽乗用車が走行中に対向車線にはみ出しトラックに衝突したとして、当時の状況を詳しく調べています。

夜9時 酒気帯び運転 対向車と衝突

会社員の男を現行犯逮捕

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2021/3/29(月) 11:31

28日午後9時10分ごろ、徳島県の県道で酒気を帯びて軽乗用車を運転した疑いで会社員の男性(36)を酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕しました。対向してきた30代男性の乗用車と衝突し、男性の車に同乗していた4歳の男児を含め目立ったけがはありません。